



会津報徳保育園 R6年12月2日

### 《12月の行事予定》

- |                       |                        |
|-----------------------|------------------------|
| 6日(金) 交通安全指導          | 20日(金) リズム運動(3・4・5・歳児) |
| 13日(金) お誕生会           | 25日(水) クリスマス会          |
| 14日(土) 保育発表会          | (子育て支援)                |
| ※発表会終了後おかえりとなります      | 30日(月) 保育最終日           |
| 18日(水) 避難訓練           | ※午前保育となります             |
| 19日(木) リズム遊び(0・1・2歳児) |                        |



磐梯山が雪化粧をはじめました。市内へ舞い降りて来るのも、もうすぐですね。大人にとっては、寒さも雪も嫌だなあと感じてしまいますが、子どもたちが大喜びする姿を想像すると、雪も楽しみになりますね。

さて、今月はいよいよ保育発表会が行われます。ぞうグループでも先月から練習に取り組んでいます。ノリノリで踊ったり、大きな声で名前を言ったりと、楽しみながら練習に励んでいます。本番もこの調子で！と願うばかりですが、きっと 恥ずかしがる子、緊張してしまう子がいると思います。これも成長の一つですので、どうか温かく見守っててください。そして、発表会後にはたくさん、たくさん褒めてあげてくださいね。

発表会に万全の体調で参加するためにも、「早寝・早起き・朝ごはん」を心掛け、力をたくわえておきましょう！



- ◎一人でできることが増え、身の回りのことを進んで行おうとする。
- ◎行事や生活を通して、友だちと遊ぶ楽しさを知る。
- ◎発表会に参加し、リズムに乗って踊ったり、体を動かしたりして表現を楽しむ。



### 《もちつき大会》

11月14日、もちつき大会がありました。お部屋で“おふかし”を食べたのですが、とってもおいしかったようで、ほとんどの子が「おかわりー」と、おかわりをしました。ホールでもちつきの様子を見ると「よいしょー」と声をかけたり、つきあがったもちを見て歓声をあげていて来年の楽しみが増えました。来年はいっぱい食べようね！

### 《焼き芋パーティー》

11月20日は焼き芋パーティーがありました。園庭に消防車、救急車が入ってくると子どもたちは大興奮。避難訓練も落ち着いてできました。消防士さんの「お・か・し・も・ち」の話もじっと聞いていました。たきびを眺めたり、みんなで焼き芋を食べました。消防士さん、消防車と写真撮影をし楽しい時間を過ごすことができました。



- ☆12/31～1/5まで年末年始休業日です。
- ☆新年の保育開始日は、1月6日(月)となります。
- ☆お部屋の中は暖房が付いていて暖かくなっていますので、薄い長袖などの調節しやすい服装をお願いします。